

**Уважаемые заказчики и партнёры!**

Чтобы сохранять конкурентоспособность, необходимо в равной степени гибко и эффективно реагировать на быстро меняющиеся требования рынка. Следовательно, при выборе инструментов очень важно найти наиболее подходящие из них в максимально короткий срок.

Дизайн и компоновка нашего нового основного каталога, представляющего Вам текущую продуктовую линейку концерна LMT Group для общего фрезерования, также основаны на этом критерии.

Выбрать подходящий инструмент Вам помогут новые обзорные разделы, понятные пиктограммы, а также рекомендации по применению продукции.

Разделы каталога со специфической продукцией содержат подробные технические пояснения и ноу-хау, что подчеркивает компетенцию LMT group как всестороннего специалиста и придает новой концепции каталога законченный вид.

Приглашаем Вас к продуктивному и взаимовыгодному сотрудничеству!

Ваш LMT Tool Systems

**Dear customers and interested parties!**

Those who want to remain competitive, must be able to respond to quickly changing requirements equally efficient and flexibly. When selecting tools, it is therefore a matter of finding the right tools as quickly as possible.

The design and compilation of our new main catalog – presenting you the current product portfolio of the LMT Group for general milling applications – is also based on these criteria.

The newly generated selection overviews, unambiguous pictograms, as well as our application recommendations will help you to select the right tool.

Specific segment catalogs with comprehensive technical explanations and know-how underline the competence of the LMT group as all-round specialist and complete the new catalog concept.

To a productive and efficient collaboration!

Your LMT Tool Systems